

120	UTBM service communication	L'Est Républicain	14 juin 2015
		Montbéliard agglomération	Cordées de la réussite - Anthony Philippe - prix de la fondation - collégiens

Bethoncourt

Collège : tout savoir sur les Cordées de la réussite

« On peut atteindre ses rêves et ses objectifs, mais il faut avant tout s'investir » : Anthony Philippe, sportif de haut niveau en triathlon, Prix de la fondation UTBM et enseignant agrégé en mécanique à Sevenans, était jeudi après-midi au collège de Bethoncourt, à la rencontre de la douzaine d'élèves de 3^{ème} engagés dans les Cordées de la réussite.

Ce dispositif, est, rappelons-le, mené conjointement par le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche ainsi que par le ministre de la Ville.

Il vise à accroître l'ambition scolaire de lycéens et collégiens issus de milieux sociaux modestes. Il est financé par le rectorat, la préfecture et ACSé (agence nationale pour la cohésion sociale et l'égalité des chances).

Les liens entre l'UTBM et le collège Anatole-France se sont renforcés cette année. Grâce à Cindy Tisserand et Françoise Glenney respectivement responsables de la Cordée au collège et à l'UTBM. Trois étudiantes ont ainsi accompagné et tutoré les collégiens, tous les jeudis depuis plusieurs semaines. Avec pour objectifs de mieux préparer le volet Histoire de l'art, du Brevet des collèges, mais aussi les encourager dans leur futur



■ Anthony Philippe, triathlète de haut niveau et enseignant à l'UTBM était cette semaine parmi les collégiens des Cordées de la réussite.

projet d'une formation scientifique.

Des discussions et réflexions ont été menées sur les parcours des étudiants et aspirations des collégiens, sur les orientations... ainsi que des visites enrichissantes.

Cette semaine, pour la dernière séance avant l'examen, le groupe a reçu la visite d'Anthony, seul Français sélectionné dix fois à l'Ironman d'Hawaï une course mythique créée en 1978 à la

suite d'un pari et qui se court dans la chaleur et le vent.

En 2010 il a terminé second de ce championnat du monde.

Il a parlé de sa préparation et de son engagement au quotidien, et que « l'on n'obtient rien sans investissement personnel ». Il est venu aussi les briefer sur le mental du sportif de haut niveau. Motiver son jeune public et éveiller de l'ambition, oui, à coup sûr. Peut-être aussi susciter quelques vocations.